le dauphinē

Opération de déminage à l'Aven Chazot



■ JEUDI, 11 H 15. Dans quelques minutes, Jean-Marie Frossard spéléo-démineur de la Sécurité civile de Colmar, Rémy Helck président du club Ressac de Grospierres, Jean-François Brun président de la commission "jeunes" à la Fédération française de spéléologie et Mathieu Morverand du Creps Rhône-Alpes de Vallon-Pont-d'Arc vont descendre au fond de l'Aven Chazot. Une heure plus tard, sept grenades datant de la Première et de la Seconde guerre mondiale seront remontées à la surface et détruites par Charles Mallié et Jean-Luc Vandermoeten, démineurs de la Sécurité civile de Lyon. Cette opération menée par le Ressac en partenariat avec la mairie de Vallon-Pont-d'Arc, propriétaire du terrain, le Creps, le Syndicat de gestion des Gorges de l'Ardèche, Ardèche Claire et la Drac (Direction régionale des affaires culturelles) s'inscrit dans l'ambitieux programme de dépollution de l'aven, situé sur les hauteurs de Vallon-Pont-d'Arc.